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新しい学説は学ぶ必要があるが、振り回されてはいけない

町　長

2 後期高齢者への生活支援体制（見守り）について

通告順 2

福祉用具貸与の弾力的な運用基準と利用状況について

地元に住む高齢者の方々に介護、生活支援など、きめ細かな、前例

にとらわれない、切れ目のないサービスを提供するには、地域包括

パートナーシップ制度の実施を5

町　長

令和４年９月、定例会の一般質問に関連して、同年１２月に商工会

から串本町に＜信用補完制度活用による事業資金借入に伴う信用保

証料、利子の補填＞を要請する＜要望書＞が提出されたことによる

3

4 生活困窮者の特例貸付の現状と課題について

ケアシステムの再構築などが必要と思われる

＜高齢者の方などが、優しく住みやすいまちづくり＞を構築してい

くためには、相談機関の連携＜福祉協議会・自治体・ＮＰＯ法人・

民生委員の方＞などの連携（協力）が必要不可欠であると考える

５類感染症になれば町の対応はどう変わるか

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

3 スラップ訴訟への規制を

通告者 角  寛

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

スラップ訴訟とは

規制する条例を作るべき

我が町の感染者数と関連死をどこまで把握しているのか

全国の動きと必要性について

4 新型コロナウイルスへの今後の対応

核戦争の危機

軍備拡大は戦争の呼び水となる

1 終戦８０年に向けて一層の平和を守る取り組みを

町　長

教育長

戦争遺跡の保全と活用を

南海トラフ巨大地震と３連動地震の違い

通告順

通告者

1

仲江  孝丸

2 地震・津波を正しく恐れて備える取り組みを

1 町内事業者に対する＜町独自＞の資金繰り支援制度創設の進捗状況につい

て
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(2)

(3)

(1)

(2)

(3)

(4)

(1)

(2)

(3)

(4)

(1)

(2)

町　長

農業委員会
会　長

個人情報漏洩問題への町の対応について、答弁と現実の矛盾の説明

を求める

前回の私の一般質問の「行政の信頼性」についての質問で、全く不

誠実な答弁を繰り返した　

⒈　住民課長が緊張して答弁できなかった件について

その理由は

義援金は税金控除されるのか

串本町として取るべき対策

清水  健太郎

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

どのような「極めて不適切な点」があったのか

４０００㎡の内訳をなぜ議会に示さないのか

通告者

1

町当局の誠実な答弁を求める

概算３３億円がいくらになったのか

当初、国の補助金が貰えなくなった理由は

4 農業委員会の対応について

違法行為確認記録書には１０月２日、３名で現地視察に行ったと記

農業委員会会長は議会で質問に答える責任があるが、どうして２回

教育委員会においても、支援員や教員への適切な指導ができていな

統合計画について、保護者や子どもの意見を聞いたのか

再発防止策は

トラウマ関連症状と診断された件について

いじめ防止対策推進法に則った対応について

かった原因は

支援員への処分は

学校側が早期に対応できなかった原因は

学校で発生した支援員による生徒への極めて不適切な行為により、生徒が

通告順 3

町　長

質問の相手

町当局の不誠実な答弁

3 統合小学校

2 トルコ・シリア大地震の義援金について

義援金はどれ位集まったのか

教育長

令和４年６月２１日の文書質問答弁書において、地元農業委員から

個人情報を漏洩した職員に対して、懲罰委員会は「戒告」が相当と

も欠席したのか

通報があったことを事実と断定しているが、その根拠は

したが、任命権者である農業委員会会長は「厳重注意」に修正した

載されているが、西向地区担当の農業委員は何と言っているか

5
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(1)

(2)

(1)

(1)

(1)

⒊　前回、１２月議会終了後、町長と議長、清水で、保健所に関連し

　　た答弁が虚偽であることを確認し、町長が謝罪すると言った件に

　　ついて

町　長

教育長

教育長

串本IC周辺地域活性化施設で、児童公園も併設すると聞いたが、ど

のような規模で、どのような内容のものか

3 急傾斜の整備について

急傾斜対策は基本的に県が実施するようだか、町としてどのような

町　長

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

童公園に求められる要素も時代と共に変化していると思います

子どもたちが放課後や休日、自由に遊べる自然公園、自然広場スペ

考えられているのか

⒉　町長が「この文書に保健所から通報を受けた件は記載されていな

かかわりと、現状の把握を行っているのか

4 水道送水管、神野川水管橋について

津波等による被害の危険性が高いと思うが、送水管がやられれば串

ついて検討しているとの説明があったが、教育委員会が把握してい

る課題とは

2 学校現場の抱える課題と、今後の対策について

ースがあってもよいと思うが（こども園、小学校付近）この辺どう

新たな公園整備となれば、土地の確保、財政的問題が生ずる

教育次長から「新しい時代の学びの環境整備先導的開発事業」等に

先導的発事業ということで、統合小学校を子どもたちや、地域に開

放する等、有効活用できると思うが、教育委員会としてどのように

　　い」と答弁しておきながら、実は記載されていた件について

策は

本、潮岬、大島等断水、個々の見直し整備計画等はどうなのか

5

花火による駆除講習等を受け、区会において作業するとして、役場

保険対応等はあるのか

サルの駆除対策について

に申請したときには、花火による火災、ケガ等、被害が出たとき
は、

中堅教員が極端に少なく、若い世代の教員が多い、教員として知識

質問の相手

1 児童公園の整備について

通告順 4

通告者 五十川  清紀

児童公園も社会情勢や家族での余暇の過ごし方等の変化により、児

町　長

や経験を積む過程において問題がないのか、教育委員会の今後の対

か



(1)

(2)

(3)

(1)

(2)

(1)

(2)

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(1)
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町　長

4 経済対策

ロケット計画の遅れと関連事業支援と情報提供

現状分析をした、効果の得られる経済対策

実施事業の成果の検証

県学習到達調査・全国体力運動調査・道徳教育

教育格差・経済格差の是正（給食の無償化ほか）

大学生等への支援・奨学金返済の猶予

買い物難民対策、郡部の商店の存続対策

高速道路関係者との取引強化対策

質問の相手

1 串本町の機動力と成果のある政治活動

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

3 教育現場

2 危機管理対策

治安対策（防犯カメラ設置・防犯啓発・情報提供）

自助・共助・公助の強化

災害時のオンライン委員会

子供達の将来を考えた、知・徳・体の向上

の強化）

避難施設能力（統合小学校・避難タワー・各施設）

電源確保（病院他施設の検証と、０円太陽光設置）

備蓄品の確保とローリングストックの啓発

町　長

町　長

教育長図書館格差・読解力を伸ばす図書館

自主防災組織の現状と今後の課題について

防火管理者の選任、及び安全管理体制について

6

防災訓練への参加率と技術の向上（自主防災・ボランティア団体等

町民の福祉向上の為の、当局・議会の活動予算

通告者 水口  崇

国・県への串本町の重要案件への取組み

通告順

2 町管理施設の安全対策について

教育施設における安全計画について

町　長

教育長

通告順 5

通告者 北地  稔

津波災害に備える「事前避難について」
町　長

早期に支援を受け入れる条件について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 巨大地震の備えについて



(1) 発達障がいについて

(2) いじめ対策

(3) 不登校について

(4)

(5)

(6)

(1)

(2)

(1)

(2)

(3)

(1)

(1)

（町内であっても、その地区以外の人も対象）

新園舎「くしもとこども園」について

今後の（未来への）施政方針を問う

地方創生の成功事例７選から学ぶ

事例１．長野県阿智村

事例２．福井県鯖江市

事例３．島根県海士町

事例４．徳島県上勝町

事例５．石川県金沢市

事例６．瀬戸内

質問の相手

通告者 芝山  定史

串本町において地方創生とは何か

どのように位置付けているか

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

町　長

事例７．新潟県三条市

串本町が成功する為のポイントを何と考えているか

串本町が将来発展していく為には、「スペースポート紀伊」との関

係が重要である事は間違いないが、民間初のロケット射場を持つ串

本町の未来への取組みは何と考えているか

2 将来への町づくり（都市計画）

ハザードマップ（津波）を可視化する

地方分権的考え方

防災対策として活動あるいは串本の発展を考える上で、高台の活用

が重要なポイントとなるが、サンゴ台以外での高台活用をどのよう

に考えているか

3 防災対策

1 地方創生とは

通告順 8

町外の人、町外のドライバーに海抜を可視化する必要性

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 教育行政

通告順 7

通告者 沼谷  美次

学童保育について 町　長

教育長

これからの子育て支援について

防犯カメラの設置について

給食における黙食について

こどもたちや保護者、教職員の意識の変化は

2
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(3)

(1)

(2)

(1)

(2)

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(1)

(2)

(3)

(4)

(1)

(1)

(2)

(3)

ゲートボール大会等の開催について

町　長

町　長

教育長

質問の相手

針、方向性

若年層、子育て世代等への情報発信　（例　ＴｉｋＴｏｋ、インス

タグラム）

通告者 橋爪  和雄

桜の木の植栽について

町職員のコロナ罹患発表の功罪

町職員の過度な自制

2 町の経済について

3 統合小学校建設について

通告順 10

専門部署の設置

今年度の駆除の進捗状況について

今後の駆除対策について

松の伐採後の対応

周辺の整備について

3 町のイベントの開催について

串本祭り・本州最南端串本グラウンドゴルフ大会・サンナンタン串本

子供たちに素晴らしい史実を知る教育の推進（指導者の確保）

計画段階での照明機設置の有無

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

1 町政でのＳＮＳ活用について

通告順 9

通告者 吉村  聡一郎

ＨＰと紙媒体（広報くしもと等）の連動について、現状と今後の方

計画段階での体育館の規模

質問の相手

1 本州最南端潮岬を全国発信できないか

観光タワーの復活について

新たなイベントの開催について

町　長

教育長

町　長

町　長

教育長

4

串本とトルコ共和国の絆の深さをアピールできる看板・横断幕等の

大きく注目される映画「海難１８９０」チャリティー上映の対応について

樫野周辺の整備について

石仏巡りコース、新たな散歩コースの新設について

潮流発電・風力発電の設置について

2 松くい虫駆除対策について

設置

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨
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(2)

(3)

(1)

(2)

(1)

通告順 11

通告者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 災害に強いまちづくりについて

町　長

避難訓練と避難タワーについて

災害時の支援物資の配布方法と、ボランティアの人々の受け入れ体

長脊  守

制をどのように整えるか

避難所の運営と要配慮者への対策について、どう考えているか

2

3 廃校施設の活用について

廃校施設の管理と利用状況、今後の見通しについて

スポーツの推進について

学校の部活動については、どのように考えているか

障がいスポーツと教育の関係を、どのように考えているか


